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correo de lectores de Mi Belgrano
la voz de los vecinos

Barrio Parque
 
rICarDo SCortICatI: Dada 
la nota publicada por el diario 
Mi Belgrano en la edición de 
Noviembre donde se menciona 
al “Barrio River”, aprovecho la 
situación para comentarles que 
nuestro barrio se denomina “Par-
que Gral. Belgrano”, y si bien es 
común referirse a él como “Ba-
rrio River” esto no deja de ser 
un error inducido por el entorno 
del club y por el periodismo de-
portivo que también menciona la 
pertenencia al barrio de Núñez. 
La historia del mismo se remon-
ta a 1925 cuando el Intendente 
Arq. Noel le encargó al Arq. Jean 
Claude Nicolas Forestier, francés 
y famoso paisajista, el desarrollo 
de la zona costera norte, que in-
cluía este bajo, ex hipódromo 
nacional, para el diseño de un 
barrio parque. Para ese entonces 
la zona fue asignada en el no-
roeste al Tiro Federal, en el su-
deste a Aguas Corrientes (OSN) 
quedando el centro asignado al 
proyecto “barrio parque”. La 
plantilla municipal incorporó 
el barrio y en 1927 estas tierras 
se vendieron a Vicente Casullo 
como “Barrio Parque Casullo”. 
Esta sociedad, desarrolladora 
inmobiliaria, donó 1200 metros 
de la esquina de (hoy) Ricchieri 
y Udaondo a la curia metropoli-
tana como era costumbre en la 
materialización de los nuevos 
barrios. Allí se construyó el tem-
plo y el 31 de diciembre de 1932 
Mons. Santiago Luis Copello la 
erigió al rango de Parroquia. El 
Sr. Casullo falleció en 1930 y 
todo quedó postergado. Lamen-
tablemente en 1934 se cercenó la 
zona oeste ya que se le vendió al 
club River casi 5 hectáreas para 
la construcción de una cancha 
de fútbol, y con esto, se desvir-
tuó parcialmente el sentido de 
“Barrio Parque”. También es 
importante destacar, porque los 
allegados al club pretenden ser 
los “colonizadores” del barrio, 
que cuando estos compraron esa 
parte del barrio, Liberti, el presi-

dente de River, entregó a la AFA 
(se constituyó en noviembre de 
1934 pero ya regia como una 
unión de ligas de fútbol) la plan-
tilla municipal del Barrio Parque 
marcando en sombreado la parte 
que se le asignaría al club, con lo 
cual, es claro que River se incor-
pora al barrio y no viceversa. Por 
suerte ese plano entregado está 
incorporado (con el mencionado 
sombreado) a las memorias de 
1934 de la AFA.

Bajo BelGraNo
 
CarloS m. DurañoNa: 
En la edición de noviembre del 
diario Mi Belgrano, en la página 
3 se destaca una interesante sín-
tesis de la historia de nuestro ba-
rrio. La Prof. Silvia Vardé desli-
za un comentario que me lleva a 
hacer una pequeña observación. 
La historiadora al comentar acer-
ca de las zonas en que se divide 
el barrio, dice: “Hoy podemos 
encontrar dentro del mismo ba-
rrio cuatro zonas bien diferen-
ciadas Belgrano C, Belgrano R, 
Bajo Belgrano ahora denomina-
do Belgrano Chico y el Barrio 
River”.
Los viejos habitantes del Bajo 
Belgrano no reconocemos el 
nombre de “Belgrano Chico”. 
Esa nomenclatura es  más pro-
pia de las inmobiliarias y quizás 
adoptada también por los nuevos 
vecinos que recalaron en nues-
tro barrio, a partir de fines de los 
años setenta, cuando las crueles 
topadoras de la Dictadura arrasa-
ron la Villa que estaba en el Bajo 
Belgrano y expulsaron a sus ha-
bitantes sin piedad alguna.
“Bajo Belgrano” no es una deno-
minación de nuestro barrio que 
nos resulte despectiva o humi-
llante. Es el nombre que con or-
gullo llevan los viejos moradores 
de esta zona. Nos viene de nues-
tros mayores, de nuestros padres 
y en el que se criaron nuestros 
hijos. 
Los nuevos vecinos son y serán 
siempre bienvenidos y el avan-
ce edilicio también, pero eso no 

justifica que consideren que “la 
fiesta empieza cuando ellos lle-
gan”.
Cuando las topadoras echaron a 
nuestros vecinos de la Villa, no 
pudieron borrar el sentimiento 
de pertenencia que los identifica-
ba. Tanto es así que, cuando cada 
quince días juega el cuadro del 
histórico Club Excursionistas, 
esos vecinos vuelven de la diás-
pora obligada para acompañar al 
equipo de sus amores y a revivir 
su historia arrebatada.
La historia, los personajes, la 
cultura y los sentimientos son 
parte esencial de un barrio. Y el 
Bajo Belgrano  tiene títulos para 
que se lo reconozca con el nom-
bre que le dio origen. Hasta tiene 
su tango, que es como su himno. 
Y el Flaco Spinetta también  le 
puso poesía y música a su tema 
“Canción de Bajo Belgrano” al 
barrio en el que se crió.
La Profesora Vardé no es culpa-
ble de que otros, con intenciones 
de jerarquizar a un barrio, se 
sientan con derecho a descono-
cer las tradiciones y el nombre, 
parafraseando al aristocrático 
“Palermo Chico” y haciendo 
creer a los desprevenidos que el 
nuestro es como el otro. 
El nuestro es y será siempre 
“bajo belgrano”, y no es chico, 
¡ES GraNDE!

varios
 
marIa E. rubIo: El vicejefe 
de Gobierno expresó que hacían 
consultas públicas por los temas 
de la ciudad, pero convocan a 
las reuniones de un día para el 
otro y en horarios laborales, de 
modo que los vecinos no nos 
enteramos o no podemos ir. Se 
debería organizar una reunión 
con los comuneros para debatir 
los siguientes temas: 1) Las ve-
redas sobre la plaza de Los Ol-
mos (Echeverría y Zapiola) se 
rompieron  por obras  (no se sabe 
cuales) solo vi  sacar un árbol. 
¿Como se repararon? Con cal sin 
colocar  las veredas originales, 
un emparche que estéticamente 

es muy feo y que seguramente 
ocasionará  problemas en breve 
plazo para el tránsito por el lu-
gar. 2) En Echeverría y las vías, 
¿Por qué  y quién autoriza el uso 
de espacios del Ferrocarril a es-
tablecimientos privados? Estos 
lugares podrían habilitarse para 
caniles que no hay en la zona  y 
son solicitados por los vecinos, 
preservando así el trabajo de los  
paseadores de perros y  las condi-
ciones de uso de la plaza. 3) Va-
rias veces reclamé al Gobierno 
de la Ciudad por  la instalación 
de contenedores en las esquinas 
sin semáforos casi sobre la sen-
da peatonal, que obstaculizan 
la visión de los peatones. En la 
esquina de Conesa y Echeverría 
sucede esto.

o s c u r i Da D 

SIlvIa: Pongan luminarias en 
la vía pública. Hace 6 meses que 
reclamo por una lámpara en Ola-
zábal y 11 de Septiembre. Es una 
boca de lobo. Todos los días se 
produce otro robo.

oBras
lIla: ¿Las obras públicas en 
Belgrano son licitadas o se otor-
gan a empresas sin previa lici-
tación? Me refiero a  la poda de 
árboles, la renovación de  plazas 
y espacios verdes, etc. ¿Existe 
un registro de proveedores de 
Belgrano? ¿Existe una consul-
ta previa del diseño de la plaza, 
para su aceptación por el vecin-
dario? Por ejemplo, en la plaza 
de Belgrano, frente a la Redonda 
no hay cartel de obra ni nada que 
se asemeje. 

rEpuESta DE romINa 
braGa, ComuNEra DE 
la ComuNa 13: En el 2014  
el Gobierno de la Ciudad de 
Buenos Aires llamó a dos lici-
taciones públicas con respecto 
a los servicios de Arbolado Pú-
blico y mantenimiento de los 
espacios verdes para toda la ciu-

dad. Cada renglón de la oferta 
correspondió a una comuna. En 
relación a la licitación por los 
Espacios Verdes, comprende un 
periodo de tres años, prorrogable 
por un año más en lo que respec-
ta a mantenimiento de espacios 
verdes. La empresa que presta 
servicio en la comuna es Mante-
lectric I.C.I.S.A integra UTE con 
PARQUIZAR S.A., el monto ad-
judicado por el total del contrato 
fue de $63.160.308,00 Decreto 
126/15 17/4/15. Este monto ha 
sufrido modificaciones, dado 
que ha sufrido redeterminacio-
nes por parte de la empresa  en 
los precios. En cuanto al arbo-
lado se hizo una licitación para 
toda la ciudad, en nuestra comu-
na la empresa que ganó es Par-
quizar. El monto total del contra-
to  es de $67.620.000. En el caso 
de las veredas, se han realizado 
a través de licitaciones privadas 
según criterio de la Presidencia 
de la Junta Comunal. En relación 
a las obras que se están llevando 
adelante en las diversas plazas 
de nuestra comuna, su procedi-
miento ha sido cuestionado por 
la Coalición Cívica ARI, dado 
que no se ha consultado a los ve-
cinos ni se ha votado por junta 
cual sería el mecanismo de con-
tratación.

roBos
laura: Estamos preocupados 
por los robos que vecinos del 
barrio de Colegiales estamos 
padeciendo últimamente. Calles 
como Palpa, Delgado, Martinez, 
Teodoro García, Freire, Conde, 
Alvarez Thomas, Virrey Loreto, 
Gregorio Pérez, Virrey Arredon-
do, Federico Lacroze y segu-
ramente varias más, son zonas 
donde la poca iluminación y la 
falta de personal de seguridad, 
hacen que sean lugares propicios 
para robar. Se han producido 
asaltos y robos de bicicletas al 
amanecer, incluso a paseadores 
de perros, a personas que salen 
a trotar y a niños que van a las 
escuelas.

Enviá tus comentarios. Por carta: Amenabar 2531. Por Teléfono o Whatsapp: 15-4409-3466. Por Email: lectores@mibelgrano.com.ar        

Shock de Keratina  desde $280 
Botox desde $280  
Color y Corte
Alisados 40% off

Cuba 2119
Tel: 4783-1684 / Cel: 15-6617-5042

Proyecto
peluquería

trataMieNtos 
clíNicos aDultos

Paola Toimaher 
Licenciada en Psicología UBA

M.N. 40386

Primera entrevista sin cargo 
Honorarios accesibles 

Tel part: 4787-0912 
Cel: 15-6350-1340 

paolatoi@hotmail.com

Con 9 años en el rubro, 
hoy desde Recoleta llega 
a Belgrano con artículos 
de decoración interior 
de diseño exclusivo.
Cuba 1815 - Belgrano 
Arenales 1382 - Recoleta
    : Maria Delatela

Asesoramiento - Climatización
Reparaciones - Servicio Naútico
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TACTILYDISPLAY
Reparación de tablets
Táctil y pantalla en el acto. 
Manuel Ugarte 1908 PB 

Tel: 4788-1414 
      1152607751
           TACTILYDISPLAY
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el 147 No sirve Para NaDa traNsGresióN y DesiDia 
ISabEl parDo: Soy una seguidora 
del Diario Mi Belgrano y en la edición de 
Noviembre con asombro leí una comuni-
cación que han mantenido con el Sr. Fer-
nando Carrillo, Subsecretario de Deman-
da Ciudadana y Cercanía. Realmente es 
de Ciencia Ficción lo que dice, muy aleja-
do de la realidad. Vengo llamando desde 
hace 2 años al 147 por el tema de las esca-
leras mecánicas de varias estaciones pero 
puntualmente por la Estación José Her-
nández de la Línea D del subte y me han 
escrito, luego de varios meses,  si estaba 
conforme con la solución al reclamo. Les 
contesté si me estaban bromeando ya que 
las escaleras siguen sin funcionar. Pero 
lo más grave es lo siguiente: tras varios 
años de luchar por la indebida colocación 
de los puestos (uno de flores y otro de 
revistas)  en la puerta de mi edificio ubi-
cado en Juramento entre Arcos y Cuba, 
argumentando que si llegara a haber un 

incendio no había manera de acceder en 
forma normal al edificio, imaginen que 
es un edificio de 84 años y su puerta es 
limitada. En Mayo de este año sucedió lo 
vaticinado, hubo un incendio, se evacuó 
gente y el problema de los puestos fue un 
dolor de cabeza.
Hice el reclamo al 147 el 3/06/2016 y 
siempre me contestaban: “Verificado”. 
Logré hablar con una persona que me 
explicó el funcionamiento. Ellos ponen 
el reclamo en el sistema y luego va a los 
Organismos pertinentes (tal cual lo expli-
ca el Sr. Carrillo), pero ellos no pueden 
explayarse al respecto ni decirme a que 
lugar pertinente me tengo que dirigir o 
fue enviado mi reclamo.  En conclusión, 
el 147 no sirve para nada si no es mane-
jado por gente idónea. Desde ya le estoy 
muy agradecida al diario Mi Belgrano 
porque es la única voz del barrio que nos 
representa.

y siGueN PoDaNDo
GuStavo: El 23 de Noviembre por 
la tarde se produjo una poda salva-
je en la Avenida Cramer. Serrucharon 
todo el arbolado de alineación. Vi ra-
mas perfectamente saludables y de casi 
30 centímetros de diámetro mochadas 

a ras del tronco, un paisaje desolador,  
dejaron las veredas atestadas hasta  
una altura de un metro o metro y medio 
con las copas de los fresnos, los paraísos, 
incluso unos robles hermosos, todos eli-
minados.

luz: Todos los días están transgredien-
do la altura del túnel de Av. Congreso con 
prepotencia y empecinándose en pasar, 
pero al de la foto, no le fue nada bien 
porque se quedó atorado el viernes 18 
de noviembre, alrededor de las 15 horas. 
Estuvo el túnel bastante tiempo cerrado. 
El chofer del camión con una maza pre-
tendía darle a los fierros tipo jaula para 
desencajarlo. Llevaba una carga de tan-
ques de agua de plástico que muchos se 
le abollaron. El caño de plastiquito que 
marca el límite de la altura está roto hace 
tiempo y pasa seguido que lo rompen. 
Pasan y no les importa leer la altura per-
mitida que figura en la parte superior. El 
mantenimiento, brilla por su ausencia. 

Unos días atrás, un camión pretendiendo 
doblar en O`Higgins con coches estacio-
nados en ambas manos, hizo una manio-
bra y arrancó un tramo de la baranda de 
hierro, ahí está todavía faltante. Hay más 
todavía, un miércoles a las 21 horas, un 
colectivero de la línea 60 que circulaba 
de contramano por O`Higgins y con pa-
sajeros hizo una maniobra subiendo a la 
vereda, enfrente de Congreso al 2000 y 
luego dio marcha atrás y estuvo a centí-
metros de estrellarse en el frente de una 
casa y un negocio, que amortiguó un ár-
bol el cual arqueó. Les agradezco el lugar 
que nos dan en este medio para canalizar 
tanto fastidio, gracias por publicarnos las 
notas a los vecinos.
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QUERES REMODELAR
TU PROPIEDAD?

Hacelo de una manera 
Segura y Oportuna

CUBICO 
arquitectos - asociados
  Tel: 4702-9386
  Cel: 15-2326-4132
infocubicoarq@gmail.com

   @cubicoarqs
/cubicoarq

DESCUBRÍ EL BARRIO CHINO
 

¿Sabías que hay alimentos que te dan más energía y 
mejoran tu salud? Te invito a la visita guiada sobre   
alimentación Natural, un sábado al mes, de 10  a 12.30  hs. 

Diana berinstein - orientadora Nutricional
diana.armonia@gmail.com / 5195 - 4746

Marcela castillo, comunera de la comuna 13

“Me siento plenamente privilegiada, 
por estar en este puesto”
En una entrevista realizada por Quique Martinez en el programa de radio “Aquí la 
13” que se emite todos los Jueves a las 14 horas en radio Arinfo (www.arinfo.com.ar)  
la Comunera Marcela Castillo contó sobre su trabajo en el barrio.
Historia
“Empecé llevando reclamos 
como vecina, porque soy muy 
dinámica y ansiosa.  Luego in-
gresé al Pro en el año 2003”.

el Barrio
“Tenemos 3 barrios hermosos, 
cada uno con diferentes cuali-
dades, con vecinos exigentes y 
comprometidos que participan 
de las actividades en la Comuna, 
van a reuniones, se informan, me 
invitan a las charlas y me cuen-
tan sus problemáticas. Belgrano 
es un barrio muy lindo, en el que 
se están haciendo muchas obras 
que generan un poco de caos en 
el tránsito, pero cuando se termi-
nen, la Comuna 13 va a quedar 
hermosa. Hay que fomentar el 
uso del transporte público y de la 
bicicleta”. 

el traBajo
“Un Comunero es un funciona-
rio que tiene contacto perma-
nente con el vecino. Me llegan 
solicitudes y reclamos en temas 
de arbolado y veredas. Lo que 
recibo relacionado con el tránsi-
to, los contenedores y el recicla-
do, todo eso lo voy derivando y  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
hago un seguimiento. Yo trabajo 
muy bien con el ejecutivo, a mí 
me responden rápido y así pue-
do darles soluciones a los veci-
nos.  Las veredas rotas, es uno 
de los reclamos que más nos ha-
cen, pero todo esto va a cambiar 
cuando se terminen las obras. 
El tema de arbolado también  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
preocupa mucho en la Comuna. 
Todas las solicitudes tardan un 
poco, pero hago el seguimiento 
como corresponde, vivo en el 
barrio y desde este lado quiero 
cumplirle al vecino. Estoy en la 
sede de la Comuna 13 por la ma-
ñana y recorro permanentemente 
los 3 barrios, voy a las casas de  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
los vecinos, la verdad es que me 
siento plenamente privilegiada, 
por estar en este puesto”.
 
Las Comunas tienen 
injerencia en el arbola-
do, los espacios verdes 
y el mantenimiento de 

las veredas y el asfalto. 
Asimismo, dentro de las 
competencias concu-
rrentes, las Comunas ya 
ejercen el poder de po-
licía a la hora de fisca-
lizar el uso del espacio 
público. Cada una tiene 
un órgano de Gobierno 
compuesto por la Junta 
Comunal y su Presiden-
te. Los 7 miembros que 
componen a la Junta 
(los comuneros) son 
elegidos por los vecinos 
en las elecciones y se 
mantienen en sus car-
gos por cuatro años. El 
presidente de la Junta 
es aquel que obtiene la 
mayor cantidad de vo-
tos en los comicios.
Marcela Castillo, asumió su  
cargo el 10 de Diciembre de 
2015 y su mandato junto al  
de los demás Comuneros,  
finalizará a fines de 2019. Los 
vecinos pueden contactarla 
al Email: marcelacastillo@ 
buenosaires.gob.ar

Quique Martinez junto a Marcela Castillo en el estudio de Arinfo.

Restauración
 PARA TODO TIPO DE MUEBLES
 Fundas - Tapizados -  Esterillas - Lavado 
 Lustre - Pintura -  Patinado -  Encolado de Sillas

noemicastrop@hotmail.com 
recicladodemuebles.blogspot.com
4784-6440 / 15-6260-0684 

Presupuesto a Domicilio sin cargo 
Ricardo - Noemi

carPiNteria 
Da viNci

MUEBLES A MEDIDA
RESTAURACIÓN

COCINAS Y PLACARES
tel: 15-6712-6422/45460122 

PLANES DE 
fINANCIACIÓN

Carpinteria DaVinci de Noel Sinopoli

taller De MeMoria  
para adultos mayores de 60 años

vení a ejercitar tu mente en 
compañía de profesionales 
con experiencia. 

Monroe 2716
15 6908 6431   
bienestarintegralmayores@gmail.com   

Facebook: Bienestar

ESTUDIO 
CONTABLE-IMPOSITIVO

VALN & Asoc.
DDJJ GANANCIAS
BS. PERSONALES
ASESORAMIENTO LABORAL 
AUDITORIA DE CONSORCIOS

TEL/FAX: 4784-9926
info@estudiovaln.com.ar
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8 canchas
Polvo Ladrillo

Frontón

Bar

Vestuarios

Profesores

Clases
Particulares

y
Grupales

Entrenamiento
Para

Competencia

Escuela Niños
Av. Comodoro Martin Rivadavia 1350 

Núñez

LOS DETALLES hACEN  
LAS MAYORES DIFERENCIAS

CONTACTANOS AhORA AL 

4542 - 5284
 

OBTENE TU PRESUPUESTO

continúan las obras de puesta 
en valor del espacio verde

Plaza castelli

En la plaza Castelli ubicada en la manzana limitada por las calles Juramento, Conde, Echeverría 
y las vías del Ferrocarril Mitre, avanzan las obras para la refacción total del predio. 

Comenzaron los trabajos 
con actividades que no 
necesitaron de mucha 

logística e infraestructura, pero 
a partir de fines de noviembre, 
los operarios trabajan desde 
temprano en la mañana, para la 
refacción total del predio, según  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

afirmaron funcionarios del Go-
bierno de la Ciudad.

“El comienzo de la obra inclu-
yó trabajos básicos como extrac-
ciones o movilización de tierra. 
Ahora se van a notar los grandes 
cambios porque se va a encarar la 
parte grande la obra”, manifestó  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Gustavo Acevedo, presidente de 
la Junta Comunal N° 13, quien el 
pasado 23 de noviembre se puso 
el traje de inspector y siguió de 
cerca los trabajos.

Si bien toda obra es peculiar y 
denota un clima de impaciencia 
para todos, en este caso, el pro-
yecto de la plaza Castelli trata 
del retiro de arena y colocación 
de solado antigolpe en el área de 
juegos infantiles, mejora en el 
solado de hormigón intertraba-
do, provisión de cestos papele-
ros, provisión de nuevos juegos 
infantiles, mejoras en los cante-
ros con plantación de diversas 
especies, construcción de canil y 
cancha de fútbol tenis.

“Cada obra tiene sus caracte-
rísticas y sus tiempos. Les pido 
a los vecinos y comerciantes un 
poco de paciencia. Estamos tra-
bajando para tener una Comuna 
más verde, más linda y segura 
para todos”, finalizó Acevedo.

la oPiNióN De 
los veciNos
Clara moNtarulI: Vivo 
en Belgrano hace 26 años. A 
principios de octubre cerraron 
la plaza por reparaciones. Antes 
que todo quisiera quejarme por 
la fecha elegida para cerrarla, en 
el comienzo de la primavera, me 
parece una falta de criterio im-
portantísima. Estoy de acuerdo 
con que necesita algunas refac- 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
ciones, pero me parece que se 
pueden llevar a cabo por secto-
res sin tener que cerrarla en su 
totalidad, o se podría haber he-
cho en otoño/invierno. Por otro 
lado, en todo este tiempo solo 
colgaron carteles anunciando las 
supuestas mejoras, pero la pla-
za sigue igual. No veo nunca a 
nadie trabajando. Según la So-
ciedad de Fomento de Belgrano 
R, la obra estaría terminada para 
diciembre. Si son arreglos que 
aparentemente se pueden hacer 
en un mes, ¿Para qué cerraron el 
lugar con tanta anticipación?
 
marIa rubIo: Hace más de 
cuatro semanas que se cerró la 
plaza. Sólo se observan algunas 
pequeñas obras, por ejemplo 
la colocación de pensamientos 
amarillos que no se riegan y si-
tuados  en un lugar que no es 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
adecuado a este tipo de flores. 
Esta plaza es un espacio de en-
cuentro intenso de familias y ni-
ños  que no se  justifica que esté 
cerrado tanto tiempo, si de obras 
planificadas se trata.

luCIla: En octubre comen-
zaron los arreglos y rara vez se 
ve gente trabajando. ¿Cuándo 
reabrirá? 

SaNtIaGo: Con la plaza Cas-
telli cerrada, los vecinos de Bel-
grano R no tenemos donde llevar 
a pasear a nuestras mascotas.

FlorENCIa: A los comer-
ciantes que tenemos locales fren-
te a la plaza nos afecta mucho, 
ya que las ventas cayeron. Desde 
la Comuna 13 nadie nos informó 
de la medida y no sabemos cuán-
to tiempo estará cerrada.Acevedo supervisando las obras.

ATENCIÓN
PSICOLÓGICA

en Cabildo y Congreso

OPCIÓN PSI
Psicólogos UBA

4704-9761
opcionpsi@gmail.com
www.opcionpsi.com.ar

PARA ADULTOS MAYORES
Aprende a manejar tu  

computadora o tu celular  
y comparte con tus nietos

 este lenguaje de comunicación. 
Clases a domicilio

     Tel.: 4823-4612
     Cel.: 15-5111-2020
     lolamora90210@hotmail.com 

ADMINISTRACIÓN INTEGRAL DE CONSORCIOS
Alberto YEANNES - Matricula profesional

4702-3702/15-5003-3966  
organizacionary@gmail.com 
Profesionalmente preparados para sanear, ordenar,  
controlar y mejorar sustancialmente su edificio.   
Dedicados exclusivamente a administrar consorcios, esto 
nos permite atención permanente y personalizada.

coMPra y veNta  
De usaDos

Computadoras - Notebooks  
Componentes - LED

Servicio Técnico en el día.  
Reparación de monitores LED 

prince computaciÓn 
c. de la paz 2369 Loc. 13  

Gal. rio de Janeiro
tel: 4789-0363 cel: 15-3645-2106 
princecomp2002@yahoo.com.ar

consorcios 
Gestión Integral del Consorcio  
con eficiencia y transparencia.
Auditorias Técnica y Contable.

administración DocaL
4553-6025 / 15-5706-1960    

adocal@fibertel.com.ar
www.administraciondocal.com.ar
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un recorrido en imágenes

Nuevo circuito de 
arte en Belgrano
Una actividad participativa con los vecinos para  
embellecer el barrio y llevar el arte a las calles.

Más de 30 artistas urbanos argentinos de 
renombre internacional intervinieron 
fachadas, muros de casas y edificios del 

barrio de Belgrano.
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

El objetivo de la acción fue poner en valor las 
calles del barrio a través de expresiones artísticas 
y murales. La zona intervenida con 25 murales  
está ubicada entre las calles La Pampa, Monroe, 
Avenida Figueroa Alcorta y Avenida del Liberta-
dor.

“Los vecinos, más que felices. De hecho, han 
aceptado que pinten sus frentes. Son frentes que 
dicen algo, las pinturas son muy lindas, bellas. 
Sirve para embellecer la ciudad, que la gente pase 
y encuentre un recorrido para disfrutar. Es genial”, 
destacó el ministro de Cultura, Ángel Mahler.

Los murales de urBAna se incorporan así al 
circuito gastronómico del Bajo Belgrano, gene-
rando nuevas opciones para que los vecinos dis-
fruten de la ciudad. El Ministerio de Cultura lleva 
adelante esta acción en conjunto con Estilo Libre, 
una organización integrada por artistas urbanos y 
gestores culturales que promueven la cultura del 
arte en las calles como herramienta de inclusión y 
transformación social.

“Es una actividad participativa con los vecinos 
para embellecer el barrio, llevar el arte a las calles 
de la Ciudad. La verdad que esto levanta el barrio, 
genera atracciones, visitas, paseos, turistas. Y to-
das estas mejoras la gente las cuida”, expresó El 
jefe de Gobierno de la Ciudad Horacio Rodríguez 
Larreta.

GraN varieDaD De  
PescaDos y Mariscos

12 años ofreciendo PRECIO, CALIDAD Y SERVICIO
Atención Hoteles,  Hospitales, Restaurants.  Servicio de Catering.  Productos  
Kosher - Paella Party Paelleras Gigantes.  Realice su pedido con anticipación de 

Sushi.  Cocinamos sin sal. S/Tacc. 

av. congreso 2433. tel: 4545-2660

Más de 50 años de tradición familiar  
en elaboración casera de pastas, tartas y  
empanadas. 
Atendemos en Belgrano (Cuba 2389. 4782-8186) y 
en Colegiales  (V. Olaguer y Feliú 2672. 4781-0123.

Jorge Pomar, un artista que vivió 20 
años en el Bajo Belgrano, intervino 
este frente ubicado en Sucre al 800, 
homenajeando una estrofa de una 
canción de Spinetta: “Todos dicen 
que quizá el amor vuelva un día, si 
es que este muro se logra derribar”. 

La obra de Bater, artista y curador del circuito, es una especie de 
puerta al cielo y quiere reflejar los espacios verdes de la zona.

En Echeverría al 1400, Anali Chanquia y Vanesa Galdeano  
pintaron un perro muy elegante.

Juan Jiant y Guido Palmadessa pintaron a una joven mirando de 
costado, en Ramsay entre La Pampa y Sucre.
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reinauguración

la plaza Balcarce
Los vecinos de Núñez van a poder disfrutar en este 
verano de un espacio verde renovado.

El viernes 4 de noviembre 
por la tarde, con la presen-
cia de Gustavo Acevedo, 

presidente de la Comuna 13 y 
Diego Santilli, vicejefe de Go-
bierno de la Ciudad de Buenos 
Aires, se reinauguró la renovada 
zona de juegos, los nuevos sen-
deros y el mobiliario de la plaza 
Balcarce ubicada entre las calles 
Vuelta de Obligado, Manzana-
res, Jaramillo y Avenida Cabil-
do, en el barrio de Núñez. 

Por Alberto Feldman 

Jacarandaes  en flor  lucen sus 
copas y alfombran con el mismo 
color lila las veredas de Jarami-
llo y Manzanares, las calles late-
rales que cierran  con Vuelta de 
Obligado y la avenida Cabildo 
su perímetro.
Seguramente, con los 29 o 30 
grados pronosticados para hoy, 
24 de noviembre,  un cielo lím-
pido a las 10 de la mañana y un 
sol que comienza a hacerse sen-
tir,  se está inaugurando con anti-
cipación el próximo verano.
Cómodamente sentado casi en la 
esquina de la plaza  donde Man-
zanares desemboca en Cabildo, 
a la sombra que me regalan un 
añoso y perfumado tilo y una 
gigantesca palmera, una de las 
cuatro que encuadran el interior, 
aprecio el verde intenso de los 
pastos nuevos y fuertes, recién 
cortados,  que contrastan con 
los caminos de piedra de ladrillo  
que rodean a los canteros bien  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

delineados por sus bordes de ce-
mento.
Por suerte, por ahora sólo la es-
tatua con el  inquietante tema de 
“El rapto de las sabinas”   está 
protegida por rejas; ojalá que no 
sea necesario enrejar todo el pe-
rímetro de la plaza, resulta casi 
imposible no asociar rejas con 
jaula.
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
La calesita, prolija y bien pinta-
da, atendida por Nora y Carlos, 
anfitriones muy apreciados por 
chicos, padres y abuelos, espera 
la tarde y las próximas vacacio-
nes escolares para girar con pa-
saje completo.
El antiguo arenero, paralelo a 
Vuelta de Obligado, ha sido  
reemplazado  por una superficie 
embaldosada y los juegos  allí 
incluidos,  como el  tobogán y  
las hamacas, anteriormente con 
estructuras de caño de hierro, las 
han cambiado   por  vistosas vi-
gas y tablas de madera dura bar- 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

nizada que mejora la estética sin 
disminuir la resistencia.
Se están plantando en estos 
momentos arbustos menores  
alrededor de los canteros, que 
cuando crezcan,  junto a los 
añosos árboles presentes desde  
siempre, ofrecerán al público el 
acogedor remanso de paz, atri-
buto de  esta entrañable plaza.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
la oPiNióN De 
los veciNos
JuaN: No está mal el arreglo, 
faltaría que le pongan rejas como 
en otras plazas.

JorGE: Esa plaza la arregla-
ron hace pocos años atrás. Una 
obra innecesaria desde donde se 
lo mire. 

El 29 de julio de 2010 se 
llevó a cabo la firma del 
Compromiso Comunita-
rio de la Plaza Balcarce. 
Participaron del Compro-
miso el CGPC 13, la Aso-
ciación de Vecinos Núñez 
Alerta, los asociados de la 
sucursal Núñez del Ban-
co Credicoop, el Instituto 
Argentino de Consulto-
res Psicológicos, el Centro 
de Jubilados 2 de abril, la 
Iglesia Evangélica y veci- 

 
 
 
 
 
 
 
 
nos de la plaza. Asimismo, 
previo al compromiso se dio 
respuesta a algunas de las 
necesidades relevadas en la 
plaza a saber: Se retiraron 
2 carteles indicadores oxi-
dados. Se colocaron 2 car-
teles nuevos. Se repusieron 
cestos papeleros. Se repa-
ró 1 banco de listones. Se 
limpiaron y barnizaron los 
bancos. Se taparon 3 pozos 
que ocasionaban peligro. 
Se limpiaron y pintaron 
4 mesitas y 24 banquitos 
de cemento en el sector de 
la 3º edad que se hallaban 
graffitados. También se mo-
dificaron por completo las 
veredas, que estaban rotas 
y con las raíces de los árbo-
les salidas, entorpeciendo la 
circulación de los peatones. 

maría: Para mí, la plaza está 
igual que antes. Para colmo 
se les ocurre arreglar la “Félix 
Lima” justo cuando empieza 
el verano y terminan las clases. 
¿Alguien con sentido común se 
ocupa de esto? Seguro que no. 
Nada nuevo bajo el sol.

JoSEFINa: No tienen la me-
nor idea de lo que es el mante-
nimiento de una plaza. Llegan, 
rompen, gastan, inauguran y se 
van para siempre.

aNalía: Fuimos el fin de se-
mana y nos tuvimos que ir por-
que empezó a oscurecer y las lu- 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
ces no se prendían, una lástima.

PuNtos verDes
Son puntos de recepción de ma-
teriales reciclables y residuos 
especiales. Al Punto Verde de 
la plaza Balcarce, se pueden 
llevar de miércoles a domingos 
de 16 a 20 horas, los siguientes 
aparatos en desuso:  Equipos 
de informática y comunicación 
(netbooks,  notebooks, teléfo-
nos celulares con sus accesorios,  
tablets,   ipods, cámaras de foto  
y video, radios portátiles,  
teléfonos inalámbricos y fijos, 
walkmans,  discmans, teclados 
Mouse, relojes, controles re-
motos, reproductores de DVD, 
reproductores de MP3, MP4, 
MPEG , videojuegos, parlantes, 
auriculares y dispositivos de 
bluetooth, cargadores de celu-
lar, pendrives, micrófonos, web-
cams, calculadoras, videojuegos, 
consolas de videojuego, módems, 
discos rígidos externos, CPUs, 
monitores de computadoras, pe-
queños electrodomésticos (plan-
chas, minipimers, licuadoras,  
planchitas de pelo, secadores  
de pelo, depiladoras, afeitado-
ras, cafeteras, jugueras, tostado-
ras, exprimidores, procesadoras,  
batidoras, molinillos, licuado-
ras).

Acevedo y Santilli reinaugurando la plaza.

Consorcios Administrados 
Cont. Angel Cesar Brutti e Hijo 

Una nueva empresa avalada  
por más de 40 años de  
actuación profesional.  

No dude en consultarnos. 
4546-2363 / 15-4434-5116  
www.consorciosadmin.com.ar 

angelbrutti@fibertel.com.ar 

jarDíN De Paz 
Vendo Parcela
(Un lugar exclusivo) 

u$s 3.000  DOLARES 

15-6554-4680
4782-7809

CLASES DE 
TANGO EN 
BELGRANO
A cuatro cuadras de  
Barrancas de Belgrano.
Whatsapp 15 6463 2723
reytangazo@gmail.com
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un año inolvidable
Belgrano r

Un resumen de la  tarea realizada por la SFBR (Sociedad de  
Fomento Belgrano R) en este año 2016 que termina. 

Por Fernando Quevedo Orden
Presidente de la SFBR

Es difícil resumir en pocas líneas 
todo un año cargado de emocio-
nes y sobre todo de labores que 

llevan el grato sabor de la tarea cum-
plida. Eso es lo que el 2016 provoca en 
Belgrano R y en especial en su Socie-
dad de Fomento. 

Es que este año, el número 35 de 
ininterrumpida gestión para esta insti-
tución vecinal, fue una fecha muy es-
pecial para toda la Argentina por ser el 
Bicentenario de la Independencia. A eso 
se sumó el 140° aniversario de Belgrano 
R y muchos otros aniversarios significa-
tivos de instituciones de larga trayecto-
ria en la zona.

Por todo ello, como ya hemos infor-
mado tiempo atrás, la SFBR, reunió, 
por primera vez, a todas estas institucio-
nes barriales de índole social, educativa, 
religiosa y cultural, y en conjunto lleva-
ron a cabo un programa de actividades 
que hoy, mirando para atrás nos llena de 
satisfacción.

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 

Se pudo cumplir, con la invalorable 
colaboración de la Comuna 13, la cam-
paña de 140 Años - 140 Árboles, refo-
restando parte del faltante forestal de 
nuestras calles. Durante abril, el mes del 
aniversario barrial, se efectuaron actos 
varios que concluyeron con un concier-
to de la Orquesta Sinfónica de la Policía 
Federal.

En junio, 600 alumnos de 15 cole-
gios prometieron en conjunto lealtad a 
la bandera en un marco cívico-militar al 
cual asistieron más de 3000 personas en 
las instalaciones del Belgrano Athletic 
Club, constituyéndose en una fiesta pa-
tria inolvidable.

El Bicentenario del 9 de julio fue ce-
lebrado con 7 exposiciones simultáneas 
que bajo el nombre de “Noches de Bel-
grano R”, durante 10 días, hicieron las 
delicias de cerca de 5000 vecinos.

Hace pocos días atrás, con gran fe-
licidad pudimos volver a recibir el tren 
en nuestra querida e histórica estación,  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
la cual, con el trabajo de ADIF y del 
Gobierno Nacional, pudo concretar un 
viejo proyecto de la SFBR, y el cual he-
mos presentado y seguido en el ámbito 
de ferrocarriles por más de una década, 
y que aporta al barrio, mas allá de la es-
tación  renovada, un nuevo espacio ver-
de de casi 5000 m2. Queremos destacar, 
que nuestra intervención impidió la  
desaparición de la estación de madera 
en el andén a Retiro (Patrimonio His-
tórico del barrio) y logró que el mismo 
fuera restaurado y puesto en valor, suer-
te que no ocurrió en Colegiales.

Por último, y dejando de mencionar 
muchas otras tareas cotidianas que lleva 
a cabo la SFBR, como coronamiento a 
todo este año, la Sociedad de Fomento, 
representada por su presidente, fue re-
cibida por Su Santidad el Papa Francis-
co en Roma, a quien se le presentó un 
informe de gestión, conjuntamente con 
un documento, que firmado por 13 ins-
tituciones de nuestro barrio, llevaba el 
compromiso permanente para seguir en 
el dialogo y trabajo interreligioso que se 
plasma en una convivencia excelente de 
varios credos en nuestro barrio, donde 
no existen las barreras de fe, sino la ve-
cindad común y la búsqueda del bien de 
todos. 

Por ello queremos cerrar esta breve 
reseña con solo una frase de las expre-
sadas en su mensaje para nosotros por 
el Papa Francisco, “NO AFLOJEN”, sa-
bias y reconfortantes palabras que espe-
ramos se hagan carne en todos nosotros 
para continuar en un trabajo cotidiano, 
silencioso, no carente de contratiempos 
y esfuerzos, pero que tiene por objetivo 
el bien de todo Belgrano R.

ALfREDO SERODIO 
Podólogo U.B.A.  Reflexólogo
Ex jefe  trabajos prácticos U.B.A.   
21 años en  Belgrano.  26 años experiencia.

 
Prevención, atención, tratamiento y cuidado del pie a:  Diabéticos, pacientes HIV +,  gerontes, niños.  Dispositivo corrector de uñas encarnadas, Plantillas 
de compensación,  Pedicuría, Área estética,  Consultas, Masaje podal, Reflexología pies y manos, Meridianología, Sesiones, Atención institucional.

EL CUERPO En tUS PIES. Y tUS PIES…?  ¿QUIén LOS AtIEnDE?

Av. Cabildo 2230 Piso 8 º depto. I  Gal. Las Vegas.  tel: 4896-2066/15-4181-4242
info@podologosuba.com.ar / www.podologosuba.com.ar

* Tarjetas de Crédito y Débito * Solo turnos previos * También en Microcentro. 
Seguinos por Cablevisión:  “Pensando en Salud” .  Canal: somos zona norte 15.30 horas

 
socieDaD De 

FoMeNto  
BelGraNo r

 
La SFBR nació en el año 1981 como 
respuesta de un grupo de vecinos que se 
unieron para defender las características 
del barrio que habitaban.
Vieron cómo se demolía una casa de alto 
valor patrimonial en la Av. Melián, una de 
las más  lindas de Buenos Aires. Se trató 
de averiguar que  iban a construir y fue 
imposible.  Supimos que a través de un 
permiso de excepción se iba a levantar  
un edificio de PB y 6 pisos, lo que contra-
venía  la reglamentación vigente para la 
zona.
En una semana se juntaron más de 700 
firmas de vecinos. Se  solicitaba al enton-
ces intendente de Buenos Aires, Brigadier 
Cacciatore, que dejara sin efecto el men-
cionado permiso de excepción que favo-
recía a los propietarios y no al predio. Los 
propietarios, generales de la cúpula del 
Ejército, nos convocaron a una reunión 
en la cual intentaron justificarse alegando 
su voluntad de vivir en Belgrano R.  La 
respuesta fue unánime: si quieren vivir en 
Belgrano R, respeten las normas. Ese fue y 
es el leit motiv de la Sociedad de Fomento 
de Belgrano R: El respeto por las normas. 
Para los generales era incomprensible el 
compromiso de la gente con su barrio y la 
convicción con que se defendía algo que 
no era  estrictamente  propio.
Se logró que modificaran el proyecto: se 
quitó una planta y media, con lo cual se 
bajó la altura y la densidad.  Ante el éxito 
obtenido con las firmas se  convocó a una 
asamblea vecinal que se realizó en el Co-
legio St. Brendan’s y a la cual asistieron 
300 personas. Allí se decidió crear nuestra 
asociación para que defienda al barrio y a 
sus valores;  fue notable el interés de los 
vecinos  para colaborar.
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“Más que un Metrobus, hoy estamos  
inaugurando horas libres para la gente”

av. cabildo

Rodríguez Larreta inauguró la segunda etapa del Metrobus Norte y el Centro de Transbordo Pacífico.

El jueves 24 de noviembre, 
en horas de la mañana, el 
jefe de Gobierno de la Ciu-

dad, Horacio Rodríguez Larreta, 
inauguró la segunda etapa del 
Metrobus Norte y el Centro de 
Transbordo Pacífico (CTP). Del 
acto participaron, Marcos Peña  
(jefe de Gabinete de la Nación),  
Guillermo Dietrich  (ministro de 
Transporte), Diego Santilli (vi-
cejefe de Gobierno), Felipe Mi-
guel (jefe de Gabinete porteño), 
Franco Moccia (ministro de De-
sarrollo Urbano y Transporte), 
Eduardo Macchiavelli (ministro 
de Ambiente y Espacio Público) 
y Juan José Méndez (secretario 
de Transporte).

La etapa 2 del Metrobus Nor-
te cubre el tramo desde Franklin 
D. Roosevelt hasta Tte. Benja-
mín Matienzo, atravesando el 
Centro Comercial a Cielo Abier-
to Cabildo. Además, tiene cinco 
estaciones y conecta el Metrobus 
Juan B. Justo con la avenida Ge-
neral Paz. Beneficia a 250 mil 
pasajeros que ahora van a poder 
viajar más rápido, cómodos y 
seguros: se ahorra hasta un 35% 
de tiempo de viaje. Tiene 2,7 ki-
lómetros, involucra 16 líneas de 
colectivos y es el séptimo corre-
dor de la Red Metrobus.

La primera etapa del Me-
trobus Norte, que llega hasta el 
municipio bonaerense de Vicen-
te López, fue inaugurada el año 
pasado, convirtiéndose en el pri-

mer ramal que traspasa los lími-
tes de la ciudad de Buenos Aires.

El Centro de Trasbordo Pací-
fico (CTP), en tanto, beneficia a  
120.000 vecinos que diariamente 
transitan por la zona. Abarca 1.1 
kilómetros, de la Avenida Santa 
Fe, entre Carranza y Thames, 
por donde circulan 22 líneas de 
colectivos.

Las obras que se realizaron 
tienen como objetivo generar 
espacios de acceso y espera de 
transporte público más seguros y 
confortables. Promueve la com-
binación eficiente entre los dife-
rentes medios de transporte, ya 
que conecta con la Línea D del  
Subte, el FF.CC. San Martín, el  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Metrobus Juan B. Justo y el Me-
trobus Norte Etapa 2. Como par-
te de esta obra se realizó también 
la puesta en valor de 40 puestos 
de libreros que operaban frente 
al predio de La Rural.

 “Más que un Metrobus, es-
tamos inaugurando horas libres 
para muchísima gente”, sostuvo 
Rodríguez Larreta, olvidándose 
un poco del trastorno que generó 
la obra en los vecinos, perdiendo 
muchas horas y ganando muchos 
dolores de cabeza. Al respecto, 
Méndez agradeció a los vecinos  
que “durante estos meses acom-
pañaron en el momento difícil 
que es la obra”.

Larreta destacó que los veci-
nos “ganan tiempo y vida”, al 
resaltar que “no hay nada mejor 

que poder disponer de tiempo 
para estar con sus familias, sus 
amigos o lo que quieran, y eso 
es mejorar el transporte”. Tras 
afirmar que la nueva traza cons-
tituye “el primer Metrobus que 
se trabajó 24 horas y siete días 
por semana”, Rodríguez Larreta 
ponderó además que se “cumplió 
con el plazo” previsto, claro que 
no se fijó que algunas veredas 
no habían sido terminadas y que 
quizás tendrían que haber demo-
rado unos días la inauguración.

Dietrich resaltó que la Ciu-
dad lleva inaugurados “siete 
Metrobuses” y ratificó el “com-
promiso” de que los ciudadanos 
puedan “viajar mejor, con más 
seguridad, más rápido y con ma-
yor previsibilidad”.

la oPiNióN De  
los veciNos
FErNaNDo: Debo reconocer 
que la obra traerá rapidez para 
los pasajeros, pero las veredas 
están todas con agujeros. Tra-
bajaron para terminar la parte 
del Metrobus, pero las veredas 
no han sido cambiadas en varias 
cuadras. No puedo creer que ha-
yan inaugurado el Metrobus con 
las veredas sin terminar de repa-
rar y sin tapar esos agujeros.
FabIo: Sería mucho más útil 
extender la línea D del Subte, 
pero debemos admitir que el 
Metrobus resulta de gran utilidad 
para separar a los colectivos del 
resto del parque automotor. Los 
colectiveros manejan pésimo, no 
respetan las normas de tránsito, 
le pasan por encima a los auto-
móviles, y nadie los controla.  
Ver a los colectivos en fila sin 
molestar a los autos, resulta un 
alivio y probablemente contribu-
ya con disminuir los accidentes 
de tránsito.
GraCIEla: Sufrimos duran-
te la obra pero el final es de 10. 
Hoy por el Metrobus Cabildo y 
en un colectivo con aire, parece-
ría que estoy viajando en Dubai.
aDElaIDa: Está muy bien la  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
obra, pero hay veredas y sobre 
todo rampas, de la vereda par de 
Cabildo, desde Palpa hacia Jura-
mento que no están terminadas. 
Son intransitables para una silla 
de ruedas.
JuaN: En estos últimos 4 me-
ses sufrí increíblemente la obra 
y los embotellamientos inter-
minables que causaba, pero sa-
bía que era un benificio a futu- 
ro.
ElIzabEth: De Mendoza 
hasta Virrey del Pino no hay pa-
rada, hoy me pasó con la línea 
152. Solucionen este tema.
CECIlIa: Se necesitan estacio-
namientos para los vehículos en 
las inmediaciones de los centros 
de transferencia.
maría: Fallaron en la distan-
cia entre paradas.
ClauDIa: El Metrobus orde-
na el tránsito.
rICarDo: Si sigue aumen-
tando la fabricación y venta de 
coches, el tránsito nunca va a 
mejorar.
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

zulEma: Viajo todos los días 
de semana por ahí y ahora es mu-
cho más rápido.
CarolINa: Me tomé el 67 y 
la verdad es que no vi diferen- 
cia en cuanto a la velocidad y el 
tiempo a mi favor. Espero que 
haya sido mala suerte y pueda 
notar el cambio cuanto antes.
vErÓNICa: Los tiempos para 
realizarlo fueron excesivos, y 
también tendrían que arreglar los 
baches en las calles.
pablo: ¿Qué previsión toma-
ron para los cientos de autos que 
estacionaban sobre Cabildo? Me 
imagino que la misma que hi-
cieron cuando pusieron las bici-
sendas que desplazaron miles de  
lugares de estacionamientos ¿A 
dónde? En Belgrano la circula-
ción es un desastre.
DamIáN: Muy mala la im-
plementación del relleno de las  
grietas de las carpetas de cemen-
to de las calles con brea. Con la 
temperatura y el sol radiante ya 
se empezaron a derretir.

Larreta, Peña y Dietrich durante la inauguración.

Parada del Metrobus en Mendoza.

“Soy Vecino” es una aplicación para celular que 
permite acceder de forma gratuita a cientos de 
descuentos en el barrio. Solo hay que descargar la 
App y aprovechar los beneficios en los comercios 
y profesionales adheridos con solo mostrar la apli-
cación en el celular. Para agregar tu comercio o ser-
vicio a la aplicación, comunicate al Email: info@ 
mibelgrano.com.ar o por Whatsapp: 15-4409-3466.
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Diego santilli con los vecinos
reunión en Belgrano

El pasado martes 29 de noviembre se realizó una reunión en el auditorio de la Universidad de  
Belgrano con el vicejefe de Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires.

Santilli, llegó a las 18.15 ho-
ras, media hora después del 
horario en que fueron con-

vocados los vecinos, acompaña-
do por Acevedo, presidente de 
la Comuna 13. Hizo una rápida 
presentación, para luego empe-
zar a escuchar a las personas que 
se habían anotado para hablar. 
Resumimos a continuación algu-
nas de las preocupaciones expre-
sadas por los vecinos.

vereDas
FEDErICo: “Las rompen las 
empresa de servicios y después 
no las arreglan”.  
marta: “Nos vivimos trope-
zando y cayendo”. 
GuIllErmo: “Las baldosas 
están flojas en Av. Cabildo donde 
hicieron el Metrobus”.
SuSaNa: “Las veredas están  
rotas y sucias con deposiciones 
caninas, son un peligro”.
alICIa: “¿Se le piden depósi-
tos de garantía a los que arreglan 
las veredas?
SaNtIllI: “Las veredas son 
un flagelo. En Buenos Aires por 
ejemplo hay 2.700 Ficus que 
destrozan las veredas y sin em-
bargo en su momento se planta-
ron. Las empresas de servicios 
ante urgencias rompen y después 
arreglan como pueden y cuando 
quieren, de allí surgen los cons-
tantes seguimientos del GCBA o 
las multas. En su momento Me-
trogas acumuló $ 300.000.000 
en multas. Las empresas rompen 
11.000.000 de m2 por año y si se 
ampliaran las redes de cloacas 
o de agua, habría que romper el 
33% de la ciudad. Si las veredas 
se rompen por los árboles es res-
ponsabilidad del GCBA, si es por 
roturas de empresas de la empre-
sa que rompe y si es por dete-
rioro la responsabilidad es del 
frentista, que si  no tiene recursos 
para repararla, tiene que ir a la 
Comuna a buscar una solución”. 

Plazas

marta: “A la plaza Alberti en 
Roseevelt y Arcos, le han puesto 
rejas, pero sin embargo está bas-
tante descuidada”. 
FraNCo: “La plaza Alberti, la 
arreglaron hace unos años, y el 
sistema de riego ya está todo roto. 
Ponen césped en donde no hay 
sol. Además tendría que haber 
guarda plazas para la seguridad”. 
GuIllErmo: “Están pintan-

do la plaza Belgrano sin rasque-
tearla”.
alICIa: “En la plaza de Ba-
rrancas, donde está la glorieta, 
hay baldosas cortadas y despe-
gadas”. 
ENrIquE: “Tienen que poner 
un efectivo policial en las plazas 
por las noches”. 
bErta: “Faltan inspectores 
que controlen los espacios ver-
des. El canil de Sucre y Virrey 
Vertiz no lo usan, todos llevan 
sus perros a las Barrancas y ahí 
las mascotas rompen todo. Se 
gasta mucha plata en obras y 
después no hacen controles”.
SaNtIllI: “La ciudad tiene 
alrededor de 1.000.000 de mas-
cotas. Yo amo a mi perro, es par-
te de mi familia, cuando salgo 
con él, junto su caca y no le dejo 
el regalito a los que caminan. 
No podemos poner un inspector 
por cuadra, tenemos que tener 
educación. A los inspectores no 
los respetan. Los controles hay 
que mejorarlos no hay ninguna 
duda”.

trÁNsito
FEDErICo: “Hay falta de 
control en el tránsito, los autos 
estacionan en cualquier lado”. 
lIla: “Sobre la calle J. Her-
nández, donde está la clínica de
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

la Sagrada Familia, los autos es-
tacionan mal, porque bajan pa-
cientes por alguna emergencia. 
Allí no hay ningún estaciona-
miento cercano. Los agentes de 
tránsito están esperando detrás 
de un arbolito para hacerles la 
multa. En esta cuadra van a po-
ner estacionamiento medido, con 
fichas, y entonces me pregunto 
¿Ahora no se puede estacionar, 
pero en el futuro, pagando sí?”
GuIllErmo: “Iberá estaba 
en perfecto estado, de punta a 
punta y la asfaltaron, mientras 
hay otras calles que lo necesitan 
mucho más”.
roSa: “En Forest y Av. de los 
Incas, no podemos cruzar la ca-
lle. Los autos pasan a toda velo-
cidad”.
oSvalDo: “¿Por qué hacen 
bicisendas doblemano?, ya ocu-
rrieron varios accidentes. Hagan 
motosendas en las avenidas, por-
que las motos en el tránsito gene-
ran accidentes”.
albErto: “Tendrían que ha-
cer un estacionamiento subte-
rráneo en la plaza de Olleros y 
Libertador”.
SaNtIllI: “Hay 44 espacios 
en la ciudad, por ejemplo debajo 
de plazas, para construir estacio-
namientos pero no hay empre-
sas interesadas en esa inversión. 
martIN: “Saliendo del túnel 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
interesadas en esa inversión”.

de Iberá, la calle es angosta y 
hay autos estacionados de los 2 
lados. En La Pampa, cruzando 
la vía, pasa lo mismo. Cumpla-
mos la ley, si a la izquierda no se 
puede estacionar, ¿por qué esta-
cionan?
arIEl: “En Av. del Libertador 
los semáforos no están sincro-
nizados. Por día entran muchos 
autos a la ciudad, los dejan esta-
cionados en el barrio y se van a 
trabajar al centro”.
aNDrEa: “Tienen que elimi-
nar los carteles luminosos de Av. 
Cabildo que molestan a los con-
ductores y a las viviendas toda la 
noche. ¡No hay que gastar elec-
tricidad!”.
SaNtIllI: “La obra de ele-
vación del FFCC Mitre desde 
Lisandro de la Torre hasta Con-
greso liberará los pasos a nivel 
de La Pampa, Sucre, Juramento 
y Monroe. Estará terminada en 3 
años”.

eDiFicacioNes
FEDErICo: “Están destruyen-
do cada vez más casas para cons-
truir edificios, sin tener ningún 
tipo de planificación. En V. Lo-
reto y Soldado de la Independen-
cia, tiraron abajo una  estación 
de servicio para levantar una 
torre. Esto no da para más, tene-
mos caños de más de 100 años”.
oSvalDo: “Cada vez menos 
veo menos al sol y más edifi-
cios”.

eDucacióN
laura: “Mi hijo tiene 1 año 
y 8 meses y no consigo vacante 
en los jardines maternales y no 
tengo recursos para pagar uno 
privado”.
SaNtIllI: La ciudad de Bue-
nos Aires es la única jurisdicción 
en el país que garantiza el acceso 
obligatorio a la educación a par-
tir de los 4 años, y queremos ba-
jarlo a los 3 años. Tenemos cen-
tros de primera infancia, pero es 
verdad que no llegamos a todos 
lados”.

coMuNeros
raúl: “El 90% de los proble-
mas los tendrían que resolver 
los comuneros, ¿Dónde están? 
No los conocemos, no sabemos 
quienes son, trabajé en el Con-
sejo Consultivo en forma hono-
raria, en cambio los comuneros  

 
 
 
 
 
 
 

 
son rentados y eso es lo peor que 
pudieron haber hecho. ¿Alguna 
vez vieron algún comunero por 
el barrio? ¡Que trabajen!”.
alEJaNDra: “El señor Ace-
vedo de la Comuna 13 que está 
sentado al lado de Santilli, ¿No 
tiene nada que decir? Lo quere-
mos escuchar, que diga algo, lo 
queremos conocer”.
marCEla: “El Sr. Acevedo 
nunca recibe a los vecinos. Otor-
ga citas y las cancela”.
DaNIEl: “¿En qué nos benefi-
cian las comunas a los ciudada-
nos?”.

situacióN De calle
 
alICIa: “En Echeverría y Ca-
bildo hay un señor instalado en 
la calle con su familia. Está sin 
zapatos, y totalmente sucios”.
SaNtIllI: “El Consejo de 
Menores no te deja sacarlos. La 
ley establece que cada uno puede 
quedarse donde quiere. Para mí 
el derecho humano de esa perso-
na que está ahí con esos chicos 
es tener un parador en la noche 
donde dormir, comer y bañarse 
para poder salir al otro día. Hoy 
los paradores tienen cama, ducha 
con agua caliente y sobra espa-
cio. Hay mucha gente en situa-
ción de calle con problemas psi-
quiátricos y de adicciones que no 
quieren ir a los paradores”.

El momento más emotivo del 
encuentro se dio cuando una se-
ñora se acercó a Santilli y le dijo: 
“Mirá mi edad, tengo 92 años, y 
al estado le va a salir muy caro 
si a mi me pasa algo. Los pocos 
años que me quedan, quiero po-
der disfrutar tomando un cortadi-
to en la confitería de Juramento 
y Amenabar. En Paris todas las 
confiterías tienen las mesitas 
contra la pared, acá no, si se sube 
un auto a la vereda puede matar 
a cualquiera”. La vecina se llevó 
el aplauso de una concurrencia 
importante que asistió a la reu-
nión que duró unas 3 horas, fina-
lizando a las 21.15 horas. Quizás 
demasiado larga, ya que muchos 
vecinos se fueron retirando antes 
del final.Santilli y Acevedo durante la reunión.
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Por el barrio

lo que pasó, pasó

 

jorGe MartíNez
El pasado domingo 30 de octubre, el actor Jorge  
Martinez cuando estacionó su auto en Zapata y  
Olleros, cerca de su domicilio, fue abordado por  
delincuentes que lo golpearon, dejándolo tirado en el  
piso boca abajo. Por suerte, otros autos que pasaban por 
el lugar y vieron lo sucedido, tocaron bocina y eso ahu-
yentó a los malvivientes que escaparon corriendo por 
Olleros.

 
 
 
 
 
 
 
 
 

recital De GuNs  
aND roses eN river
Gun N’ Roses, la legendaria banda californiana, se 
presentó en el Estadio Monumental de River Pla-
te, el viernes 4 y el sábado 5 de noviembre, convo-
cando a más de 100 mil personas. El ministerio de  
Justicia y Seguridad de la Ciudad de Buenos Aires dia-
gramó un operativo especial con 900 efectivos. La Policía  
estuvo presente así como también los agentes de  

 
 
 
 
 
 
prevención del delito y el cuerpo de agentes de tránsito 
e inspectores de Espacio Público. El viernes se labraron 
115 actas contravencionales, mientras que el sábado 
fueron 180 actas. Además se secuestraron mercaderías 
en mal estado y bebidas alcohólicas. Ricardo, vecino 
del barrio, cuenta lo que padecen en la zona los días 
de recitales: “Tenemos multitudes desparramadas por 
la calle. En el baño de la damnificada estación Shell, 
la cola tiene varios metros permanentemente. Los re-
siduos los tiran en cualquier lado. Quisiera preguntarle 
al Gobierno de la Ciudad y a los organizadores de los 
eventos ¿No pueden tener otra contemplación con los 
asistentes y los sufrientes vecinos del Barrio Parque? 
 
 
 

 
 

villa
roccataGliata
El 22 de noviembre  de 2016 el Juzgado en lo Contencio-
so Administrativo y Tributario N° 8 hizo lugar a la Me-
dida Cautelar solicitada por el Legislador Gustavo Vera 
contra el Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires. En la 
demanda se solicitó se declare la nulidad del permiso de 
obra otorgado por el GCBA el día 14 de abril de 2014 
para el inmueble sito en Av. Ricardo Balbín N° 2603/77, 
Franklin D. Roosevelt 3141/43/45 y Zapiola 2626. Allí 
se autorizó a construir alrededor de la Villa Roccatagliata 
un edificio de 13 pisos y otro de 27 pisos con una altura 
de 83,80 m con aproximadamente 43.200 m2. La Justicia 
ordenó suspender la construcción por detectar varias ile-
galidades. Las obras realizadas en una parcela de 2.500 
m o más que requieran de normas urbanísticas particula-
res deben ser categorizadas como de impacto ambiental 
con relevante efecto. Esto acarrea la obligatoriedad de 
realizar una evaluación de impacto ambiental con au-
diencia pública, tal como prevé la Constitución local en 
su artículo 30. Esto no sucedió en el presente caso. Las 
normas urbanísticas particulares deben ser aprobadas por 
la Legislatura. En consecuencia, en este caso se le impe-
diría a la Legislatura local ejercer las atribuciones que 
le son propias. En consecuencia, El Tribunal ordenó al 
GCBA a suspender el permiso de obra otorgado para el 
inmueble Villa Roccatagliata y adoptar los recaudos ne-
cesarios para que se paralicen los trabajos constructivos.

 
 

 

PrisióN PerPetua
 
En la mañana del 30 de julio de 2014 Pablo Tonello  
se desplazaba en su bicicleta por la Avenida Del Liberta-
dor y Federico Lacroze, por la mano que va a Barrancas 
de Belgrano, paralela a las vías de la línea Mitre, cuando 
fue interceptado por Facundo Salas, quien le efectuó 3 
disparos (uno le impactó en una pierna y los otros en 
el tórax y el abdomen) para robarle la bicicleta, y huir 
del lugar (fue detenido un mes después del homicidio 
en la ciudad de Concordia). El pasado 22 de noviem-
bre de 2016, el asesino de Pablo Tonello, fue condenado 
por el Tribunal Oral en lo Criminal 11 a prisión perpe-
tua por “homicidio criminis causa”, es decir, por matar 
para ocultar otro delito, en este caso, el robo. Eduardo, 
el papá de Pablo, en declaraciones al diario Mi Belgra-
no dijo: “No esperábamos semejante fallo, fue ejemplar.  
Estamos muy aliviados de poder dejar descansar en paz 
a nuestro hijo.  Agradeceremos eternamente vuestras  
publicaciones a favor de Pablo. Ahora hay que seguir  
trabajando por las víctimas y a seguir concientizando que 
comprar robado mata”.

acciDeNte Fatal
El 17 de Noviembre en horas del mediodía, una  
mujer de aproximadamente 30 años, murió al caer 
del décimo piso de un edificio ubicado en Zabala  
1706, a metros de la avenida Luis María Campos. La  
joven cayó sobre el baúl de un  automóvil que estaba  
allí estacionado. Según trascendió, la víctima que  
trabajaba como empleada doméstica en el departamento, 
estaba limpiando los vidrios del balcón, cuando perdió el 
equilibrio y cayó al vacío.
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4502-6370/4484-3270
Nogoya 3095 - www.dzcerramientos.com.ar

La mejor calidad 

 Dz cerraMieNtos 
Aberturas de aluminio - Fabricación a medida sin roturas - Techos - Mosquiteros 

Mamparas - Tabiques Divisores - Rejas - Protecciones - Plegadizas PVC - Doble Vidriado 

Actividades para 
niños de  

4 a 12 años.

INFORMES
Celular: 15-62847035
efi_lacantera@hotmail.com

Asuntos de familia . Sucesiones  . Testamentos
Jubilados reparación histórica . Daños y perjuicios

Consultas: 4384-5955 // jvidela@datamarkets.com.ar

MUNDOVET
Clínica veterinaria. Pet Shop
Estética canina. Delivery 

Migueletes 1904 - Belgrano 
4782-3106 / 15-3045-4357
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Para leer, recoMeNDar y reGalar 

Para más información:  
http://paramiclubdefans.blogspot.com.ar

selva Ferrari, vecina del barrio de  
Belgrano,  presentó sus 2 novelas en 
tono de comedia. las mismas pueden 
adquirirse en su librería amiga. 

FiltracioNes 
Colocación de Membranas 
Terrazas y Embaldosados 

Pinturas Impermeabilizantes 
Pintura Frentes y Medianeras 

Trabajos en Altura  
Atención a Consorcios y Administraciones  

30 AÑOS DE EXPERIENCIA 
GARANTÍA ESCRITA 

4552-3573 
Gral. E. Martínez 835 

Papá Noel vendrá al histórico gomero de Ba-
rrancas de Belgrano a festejar la Navidad con 
toda la gente del Comedor, como lo viene ha-

ciendo desde hace 15 años y repartirá juguetes para 
cerca de 200 chicos que vienen a cenar todo el año 
con sus padres.

Pero este año a Papá Noel no le va a alcanzar el 
aguinaldo  para alegrar a tantos chicos y entonces 
tendremos que ayudarlo. 

Necesitamos juguetes nuevos o usados en buen 
estado. Si nos dan una mano, no correremos el ries-
go de que algún chico se quede sin su regalo.

Para comunicarse con nosotros, pueden escribir 
a comedordebarrancas2002@gmail.com  o llamar 

a Maru: 15-6113-2643 o Carlos: 15-6540-4713.
también pueden acercar su donación a la 

inmobiliaria “roma propiedades”, ubicada en 
montañeses 1873. recibiremos estas donaciones 
hasta el lunes 19 de diciembre.

Muchísimas gracias por la ayuda. Juntos alegra-
remos a los chicos del comedor en esta Navidad. 
Agradecemos a Roma Propiedades, que generosa-
mente nos ofrece su local para recibir los juguetes 
y al periódico “Mi Belgrano” por brindarnos este 
espacio.

¡Felices Fiestas para todos!
COMEDOR DE BARRANCAS

juguetes para los chicos

Navidad en el Gomero

COMPRO  
ANTIGÜEDADES

PORCELANAS
ARAÑAS - VAJILLA

RELOJES

Local 4776-1122
Cel. 153219-2740

Por Alicia Pangella 

Dada la preocupación de 
muchos belgranenses por 
la situación de la casa, 

como presidenta de la “Comi-
sión de Defensa de la Casona de 
Mansilla” quiero recordar que fue 
declarada Monumento Histórico 
Artístico Cultural en el año 2000  
por un proyecto presentado por 
nuestra comisión. Después de un 
largo juicio de expropiación in-
versa iniciado por los propieta-
rios contra el Estado Nacional, la 
Corte Suprema falló en favor de la 
expropiación en el 2013. A partir 
de entonces el Estado comenzó a 
pagar a los dueños el valor de la 
casa; actualmente se ha cancela-
do en su totalidad el resto adeu-
dado, por lo tanto, la Casona de 
Mansilla, sede de nuestra querida 

Escuela Normal N° 10 por más 
de setenta años,  ya pertenece al 
Estado Nacional, es decir, que nos 
pertenece a todos.

Nuestro reclamo ahora ante el 
Ministerio de Cultura de la Na-
ción es que se inicien en forma ur-
gente las obras de mantenimiento, 
puesta en valor y restauración, 
para lo cual hemos entregado pla-
nos y fotografías que facilitarán 
la tarea. Además solicitamos que 
se respete el USO PÚBLICO y 
FINES CULTURALES, como así 
también se nos convoque  para 
decidir entre todos el mejor desti-
no de ese bien patrimonial.

Para más información pue-
den escribirnos un Email a: 
c o m i s i o n c a s o n a m a n s i l l a @ 
hotmail.com o visitar nuestra 
página en Facebook, buscando:  
casa de Lucio Mansilla.

Monumento Histórico

“la casona de Mansilla,  
nos pertenece a todos”

la Casona fue construida en 1870 por iniciativa de lucio v. mansilla. Su arquitectura es de 
estilo neo renacentista italiano del que quedan pocos exponentes en el país, como por ejem-
plo, la Casa Rosada. El edificio está ubicado en el Pasaje Golfarini, entre Olazábal y Blanco 
Encalada, prácticamente dentro del casco histórico de belgrano. a partir de 1914 fue sede del 
Normal Nº 10 hasta el año 1982,  cuando la escuela se trasladó a o´higgins 2441.

p r o p i e d a d e s

Vuelta de Obligado 2538. Tel: 4788-6629
info@arrpropiedades.com.ar/ www.arrpropiedades.com.ar
“35 años de exitosa trayectoria en el rubro inmobiliario 
con la atención personalizada que nos distingue”

Con la misma calidad y atención  de siempre
v. de obligado y Monroe

PARRILLA y PIzzA 
La Siembra

4784 - 4274

ABOGADA
JUBILACIONES Y PENSIONES
REPARACIÓN HISTÓRICA
FIRMA DE CONVENIOS 

ANTE ANSES

CONSULTAS  
15-6216-9732  

eleaere10@yahoo.com.ar
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curso De iNGlés 
aceleraDo

para viajes o trabajo 
Exposición al inglés real desde el primer día

Dan. 4782-7173 
d_pateau@yahoo.co.uk / www.argentinailee.com/inglesenbelgrano.html

aPartaMeNtos De  
alquiler teMPorario 

4762-6859 / 4509-6755 / 15-4938-1902
rentahouseinbsas@yahoo.com.ar  

www.rentahouseinbsas.com.ar

Haras Del sol 
(Pilar Chico) 

Vendo Lote de 1500 mts

Dueña directa
15-6554-4680

4782-7809

“seguimos teniendo los mismos 
problemas de siempre”

inseguridad

Vecinos de los distintos barrios de la Comuna 13 realizaron un balance de la seguridad en el año. Falta de luces, de cámaras y 
poca participación ciudadana, son algunos de los problemas que más se repitieron.
Por Gonzalo Bañez Villar
gonzalo@mibelgrano.com.ar

El 2017 ya se encuentra a 
la vuelta de la esquina. 
Es hora de hacer balan-

ces de lo que pasó, y allí, la se-
guridad en la Comuna no puede 
faltar. Por tal motivo, vecinos 
de Belgrano, Núñez y Colegia-
les fueron reunidos por Mi Bel-
grano para que expresaran sus 
impresiones de lo que dejó este 
año: “Se han hecho algunas co-
sas, pero la realidad es que no 
mejoró casi nada y seguimos te-
niendo los mismos problemas de 
siempre. En mi cuadra pusieron 
cámaras de seguridad pero sólo 
funcionaron dos meses”, dijo 
una vecina de Núñez. “En las 
Barrancas de Belgrano tiene que 
haber más policías para evitar los 
robos”, alertó Julia. Estos y tan-
tos otros comentarios son los que 
a menudo se repiten frente a cada 
consulta. Pero algo que también 
preocupa a los vecinos es la falta 
de participación ciudadana, tan-
to en los hechos de inseguridad 
como en las reuniones y foros 
que frecuentemente se realizan.

“Lamentablemente, muchas 
veces la sociedad sólo reaccio-
na luego de acontecimientos de 
alto impacto, pero en otros casos 
no hace nada y sólo se dedica a 
observar”, aseguró Oscar, de Co-
legiales. Una comparación real 
ayuda a entender su sensación: 
“Cuando alguien ve en el noti-
ciero que, por ejemplo, asesina-
ron a un chico, tal vez se lamente 
por lo sucedido, pero no hará 

nada más al respecto. En cam-
bio, si le pasa con alguien de su 
entorno, es ahí donde la persona 
reacciona para evitar que vuelva 
a suceder algo semejante. Allí 
está el error, porque la solidari-
dad tendría que ser constante”.

Al mismo tiempo, Enrique 
adhiere pero alerta que “las  
reuniones que se realizan en las 
comisarías no están bien difundi-
das y muchos vecinos no se en-
teran”, aunque Oscar piensa que 
ese no es el núcleo de la cuestión, 
“como ciudadanos no asumimos 
el compromiso de colaborar, exi-
gir y fiscalizar lo prometido por 
la autoridad competente”.

Carolina, afirmó que a la poca 
“seguridad solidaria”, como le 
llaman a la que existe entre los 
vecinos, se le suma lo que para 
ella es el problema central, y es 
“la ausencia de un plan firme y 
concreto en materia de seguri-
dad”. Es posible que el traspaso 
de la Policía Federal a la Ciudad 
haya demorado el armado de tal 
proyecto, pero ante el reclamo de 
distintas organizaciones, desde 
hace meses las autoridades pro-
meten una definición al respecto, 
que todavía no llegó. 

reclaMos varios 

CámaraS DE SEGurIDaD
En todas las reuniones que se 
realizaron durante el año en co-
misarías de la Comuna, o con las 
organizaciones de los distintos 
barrios, nunca faltó el reclamo 
por la colocación de cámaras 
de seguridad, o por el contrario, 

el mal funcionamiento de ellas. 
“No funciona ninguna cámara, 
hace tiempo venimos reclaman-
do, pero nunca las han arregla-
do”, se quejó Mónica. Por otro 
lado, Oscar recriminó que, jus-
tamente, en las reuniones con 
la Policía y funcionarios de la 
Comuna se presentó en muchas 
oportunidades la inquietud de la 
falta de colocación de cámaras 
de seguridad, “recibiendo casi 
siempre una respuesta ambigua 
y poco clara”. Los lugares don-
de la mayoría coincidió en que 
deberían tener prioridad para la 
colocación de cámaras de seguri-
dad son los pasos bajo nivel, “pe-
ligrosos sobre todo de noche”, y 
las inmediaciones de las plazas, 
donde en algunos momentos se 
juntan “grupos de chicos a tomar 
alcohol y puede ocurrir algún 
robo”.
 
Falta DE IlumINaCIÓN
Si bien la colocación de luces 
LED en gran parte de la ciudad 
ayudó a mejorar la visibilidad, 
y por consiguiente, la seguridad 
durante la noche, sigue habien-
do quejas dentro de la Comuna 
por algunos casos particulares. 
Adriana, de Colegiales, pidió 
que allí, sobre todo en la zona 
de la estación, se coloquen más 
luces LED y seguridad las 24 
horas. Mónica por su parte alertó 
sobre la plantación de árboles, 
que pueden terminar tapando 
las luces: “Sucede mucho en las 
calles más pequeñas, donde los 
árboles ya están crecidos de hace 
años y terminan poniéndose de-

lante de las luces. En ese caso 
habría que tener un control sobre 
la poda para que esto no suceda”.
 
SECuEStroS
A comienzos de mayo una pare-
ja de novios fue secuestrada por 
cinco delincuentes cuando lle-
gaban a su casa en Núñez. Tam-
bién en mayo, pero en Belgrano, 
un joven de 29 años fue inter-
ceptado en Ugarte y Amenábar 
mientras manejaba su auto, y los 
captores se lo llevaron para pedir 
una suma de dinero a cambio de 
su rescate. Estos son sólo dos ca-
sos de los que, lamentablemente, 
se vivieron a lo largo del 2016. 
“Un secuestro ya es algo extre-
mo, no estamos hablando de un 
simple robo, significa poner en 
juego la vida de una persona y 
la salud de sus familiares, que 
obviamente se preocupan mu-
chísimo cuando se enteran de 
la situación”, alertó Mónica. Si 
bien de los presentes ninguno 
había sufrido un hecho como 
los mencionados, ni tampoco al-
guna persona de su entorno, de 
forma unánime dijeron que estos 
mismos grupos que realizan los 
secuestros, como así también los 
“secuestros virtuales”, cada vez 
más frecuentes en toda la zona, 
posiblemente estén ligados a los 
que venden y distribuyen droga 
en los barrios.

Más problemas a la espera 
de una solución: En los últimos 
años se consiguieron logros im-
portantes en materia de preven-
ción y lucha contra la inseguri-
dad. Uno de ellos es el Protocolo 

de víctimas de violencia sexual, 
una iniciativa presentada desde 
el barrio Núñez, y que derivó en 
la creación de reglas y procedi-
mientos para actuar de emer-
gencia ante los casos de abuso y 
violencia de género. En la lista 
además se pueden colocar a los 
corredores escolares, que aun-
que ocasionalmente son esce-
narios de robo, “son muy útiles 
para la seguridad y contención 
de los chicos”, aseguró Ismael, 
quien también vive en el barrio. 
Sin embargo, a las inquietudes 
y problemas mencionados hasta 
aquí, otros tantos fueron presen-
tados por los vecinos a lo largo 
de la charla. “¿Por qué cuando 
cierran los bancos no hay más 
presencia policial? Se producen 
muchos robos a comercios en la 
zona de Belgrano”, se pregunta 
José. “Entre los constantes robos 
de autos y llantas, sumado a los 
muchos grupos de muchachos 
que se juntan a tomar cerveza, 
hay zonas de Núñez en las que 
no es muy lindo transitar”, cuen-
ta Rosa, que luego agrega que 
en su cuadra, de 14 casas, 8 ya 
sufrieron robos, lo que obligó a 
los vecinos a poner una alarma 
vecinal para tratar de solucionar 
el flagelo. Mientras que, si bien 
destacan “lo lindo que queda-
ron” las Barrancas de Belgrano, 
“debe haber mayor presencia po-
licial para evitar los robos, y so-
bre todo proteger a los estudian-
tes secundarios que transitan por 
la zona y son blanco fácil de las 
banda de ladrones que habitual-
mente están ahí”, resumió Julia.

veNta De Pasajes eN óMNiBus 
Amenabar 2531 Tel: 4789-9164 
A todo el país y países limítrofes Tarjetas de Crédito y Débito.  

Más de 120 empresas.  Más de 1600 destinos.

coNtaDor PÚBlico Dr. Dario a. coNsiGlieri 
Impuestos - Pymes - Monotributo - Sueldos - Profesionales - Comercios 

4641-5855 / 15-6140-7015 
estudioconsiglieri@fibertel.com.ar  

www.estudioconsiglieri.com.ar
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ALEJANDRO WERNER
JOYAS & RELOJES

taller de joyería - arreglos de todo tipo
cambio de pilas - ajuste de mallas

CABILDO 603 CABA Esquina Gorostiaga
Tel: 4772-4955 / alejandrowerner@live.com.ar

www.alejandrowerner.com.ar

análisis Clínicos - Consultas

  vacunas - Cirugías - accesorios

  alimentos balanceados 

  baños y peluquería Canina

CoNSultorIo vEtErINarIo

zapIola 1979 – tel. 4782-1733

. VENTAS  . ALQUILERES 

. AGRIMENSURA . TASACIONES

. ADMINISTRACIÓN ALQUILERES
y... FuNDaMeNtalMeNte 

trayectoria
SEOANE PROP.
V. de Obligado 2782
4786-1307 4781-0755
seoanepropiedades@yahoo.com.ar

25 años coN  
local ProPio

Lic. mariana L. Grossi 

HONORARIOS ACCESIBLES

tel: 4783-7828  
(deje su mensaje)

email:  
licmarianagrossi@gmail.com

Zona: moldes y Virrey del pino

ESTUDIO JURIDICO Y CENTRO DE MEDIACIÓN Y ARBITRAJE
DRA. DIANA SEVITZ (ABOGADA, MEDIADORA, ARBITRO)

Conozca los nuevos cambios que se introdujeron en la Propie-
dad Horizontal a partir de la implementación del nuevo CC y 
Com desde el 1 de diciembre de 2016. Nuevos derechos y debe-
res para consorcistas, administradores y consejo de propietarios, 
nueva forma de ejecución de expensas, nuevas formas de realizar 
asambleas. Los asesoramos en la nueva normativa a propietarios 
y administradores.
SOLICITAR ENTREVISTA AL 4784-8251 
Facebook: consorcios hoy   Twitter: @dianasevitz   

Web: www.estudiodianasevitz.com.ar  

aDMiNistraNDo eN los  
tieMPos Del Nuevo cóDiGo 

civil y coMercial 
manual teórico y práctico para  

Consorcios de Propiedad Horizontal 
Se puede adquirir en: Amenabar 2531   
precio: $ 400 (No se consigue en librerías) 
pedidos: info@mibelgrano.com.ar

para más información:  
www.mibelgrano.com.ar/consorcios

Gracias totales
 

El pasado 24 de Noviembre 
de 2016 en el Salón Dora-
do de la Legislatura Porte-

ña, se entregó el premio estímulo 
a la calidad editorial. Mi Belgra-
no fue premiado como una de las 
mejores producciones periodísti-
cas en el año 2015. El objetivo 
de la distinción es recompensar 
la calidad y fomentar la excelen-
cia artística y periodística en la 
comunicación vecinal. 

El diputado Marcelo Gouman 
(ECO) en su discurso destacó 
que “muchas de las iniciativas 
del poder político nacen de me-
dios comunitarios y el ejecuti-
vo porteño cumple con la tarea  
de promover esta actividad”. El 
subsecretario de Comunicación  

 
 
 
 
 
 
 
 
porteño, Marcelo Merchensky, 
se dirigió a los ganadores: “es 
una alegría para nosotros entre-
gar los premios” y resaltó “te-
nemos un compromiso con la 
posibilidad de que el periodis-
mo exprese información y opi-
nión de la manera más abierta  
posible”, además de destacar que 
los medios que componen el Re-
gistro de Medios Vecinales “son 
genuinos y dan información y 
opinión en los contenidos gene-
rados en los barrios y las comu-
nas”.

Finalizados los discursos, 
se invitó a los periodistas ba-
rriales a subir al estrado. Fabio 
Gothelf, director de Mi Belgra-
no, recibió el diploma de ma- 

 
 
 
 
 
 
 
 
nos de Marcela Correa, gerente 
operativa de Planificación.

seNtir que 17 
años No es NaDa

Este reconocimiento al diario 
Mi Belgrano, llega justamente 

un mes antes de que se cumpla 
el 17 aniversario del medio. Mi 
Belgrano nació en la Web el 25 
de Diciembre de 1999. Ese año, 
muchas Páginas Web se crea-
ban a diario, con la ilusión de 
ganar una fortuna rápidamente. 
El tiempo pasó y al ver que no 
era tan fácil hacerse millonarios, 
muchas páginas desaparecieron, 
pero aquellas que nacieron con 
otros objetivos, son las que que-
daron y ese es el caso de Mi Bel-
grano, un sitio enteramente de-
dicado al barrio. Los vecinos se 
fueron sumando a esta propuesta 
de visualizar la actualidad de 
Belgrano en Internet, enviando 
sus reclamos (estado de las ve-
redas, basura en las calles, inse-
guridad, etc).  Belgranenses que 
vivían en el exterior también se 
mostraban emocionados por ver 
fotos y leer relatos de su barrio a 
la distancia.

Mi Belgrano se fue convir-
tiendo en un referente, cubrien-
do y narrando los eventos más 

importantes de la zona, el año 
nuevo en el Barrio Chino (cuan-
do nadie sabía que existía), las 
inundaciones en la calle Blanco 
Encalada, la construcción del 
canal aliviador del arroyo Vega, 
la extensión del Subte D, las  
asambleas barriales en las calles, 
el desalojo cartonero, las noches 
de los museos, la construcción 
de los túneles y toda la movida 
cultural. 

Con solo Internet no alcan-
zaba, por eso en Enero de 2006 
se comenzó a editar la versión 
impresa de Mi Belgrano, un pe-
riódico mensual que se repartía 
en forma gratuita. Luego llega-
ron las Comunas, y entonces Mi 
Belgrano traspasó los límites de 
un barrio, difundiendo la actua-
lidad de Belgrano, Colegiales y 
Núñez.

En este aniversario quere-
mos agradecer a los vecinos, 
que aportan sus opiniones y sus 
reclamos, siendo la esencia del 
diario.

Mi Belgrano fue premiado como una de las mejores producciones periodísticas.

Mi Belgrano river
edición Nro 11

El volante derecho e izquierdo de una de las etapas más gloriosas de la historia. El 
centrocampista que vino en el peor momento y fue figura, quedando en el corazón del 
hincha. El enganche que es uno de los mejores diamantes de la cantera en los últimos 
tiempos. Juntos, arman un mediocampo de lujo. Grandes entrevistas en la edición  
Nº 11 del diario MB River.
 

versióN De PaPel 
Se puede adquirir en Amenabar 2531 de lunes a sábado de 11 a 20 horas por solo 
$10. Si vivís o trabajás en el Centro o en los barrios de Belgrano, Colegiales, Núñez, 
Saavedra, Villa Urquiza, Palermo, Villa Crespo o Flores, por un pago anual de 
$120, podés recibirlo todos los meses en tu domicilio. Solicitalo al Email: info@ 
mibelgranoriver.com.ar o por Whatsapp: 15-4409-3466.

versióN oNliNe
Se puede bajar la versión online en forma gratuita, ingresando a la página web:  
www.mibelgranoriver.com.ar

Premio estímulo a la calidad editorial

ATENDEMOS EN
PCIA. DE BUENOS AIRES Y CAPITAL FEDERAL

Estudio Jurídico
Esnaola

15-4026-6835
estudiojuridicoesnaola@outlook.com

Familia
Divorcios -  Sucesiones

 Mutuo acuerdo -  Unilateral

Daños y Perjuicios
Accidentes de Tránsito -  Mala Praxis

Laboral
Accidentes y Enfermedades Laborales

ART -  Despidos

Asesoramiento Integral a Empresas y Pymes



Mi BelGraNo - Diciembre de 2016 Por el Barrio 17

Plan Fines 2017
Preinscripción

El Espacio Memoria será sede de la iniciativa dirigida a mayores de 18 
años que no hayan finalizado sus estudios primarios y/o secundarios.

El Plan Fines es una po-
lítica educativa del Mi-
nisterio de Educación de 

la Nación dirigida a todas las  
personas mayores de 18 años 
que no hayan finalizado sus estu-
dios primarios y/o secundarios. 
Su objetivo es ofrecer a jóvenes 

y adultos, un plan específico  
para la finalización de sus estu-
dios.  El Espacio Memoria será 
sede del Plan Fines el año próxi-
mo.

Todas las personas que adeu-
den sus estudios primarios y/o 
secundarios pueden preins-

cribirse enviando un Email a:  
institucionales@espaciomemoria.
ar o acercándose personalmente 
a la recepción del Espacio Me-
moria y Derechos Humanos, Av. 
del Libertador 8151, de lunes a 
viernes de 10 a 21 hs o los sába-
dos de 11 a 20 hs con la siguien- 

 
 
 
 
 
 
te documentación: Estudios al 
canzados (es necesario presentar  

 
 
 
 
 
 
documentación que lo acredite),  
partida de nacimiento y D.N.I.

“Hacemos un enorme esfuerzo por 
mejorar el barrio donde vivimos”

asociación de vecinos del Bajo Belgrano

En una entrevista rea-
lizada por Quique 
Martinez en el pro-

grama de radio “aquí la 
13” que se emite todos los 
Jueves a las 14 horas en 
radio arinfo (www.arinfo.
com.ar) Martín Saenz Va-
liente y héctor ponce de 
leon presidente y secre-
tario de la asociación de 

vecinos del bajo belgrano, 
hablaron sobre el barrio.

martíN: Somos una Aso-
ciación Civil que nos hemos 
constituido en función de la de-
fensa del área comprendida en-
tre las calles Sucre, Migueletes, 
Monroe  y Ramsay. Defendemos 
el barrio para evitar que se hagan 
construcciones fuera de lugar, 

pero desgraciadamente desde el 
ministerio, a veces interpretan el 
Código de Planeamiento Urbano 
como les parece y no como debe 
ser. Hacemos un enorme esfuer-
zo por mejorar el barrio donde 
vivimos, es muy grande por el 
tiempo que le dedicamos. Los 
desarrolladores son los cucos 
nuestros, ellos ven una zona ape-
tecible, y pretenden hacer torres 

y oficinas.
héCtor: En el barrio hay 

un montón de transgresiones a lo 
que dispone  la ley. Hemos con-
seguido que algunas obras no se 
hagan y que otras se clausuren. 
Estar cerca del rio, con buena 
vista, a una cuadra de la Lugones 
que es una vía rapidísima, con-
vierte a la zona en muy apeteci-
ble para los desarrolladores. Ne-

cesitamos del aporte de todos, la 
Asociación tiene una fuerte pre-
sencia en el Consejo Consultivo 
de la Comuna 13, y todos nues-
tros asuntos los volcamos allí. 
Estamos dispuestos a ayudar a 
los vecinos en todas sus deman-
das.  Se pueden comunicar con 
nosotros enviando un Email a: 
vecinosdelbajobelgrano@gmail.
com
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correo de lectores de Mi Belgrano
la voz de los vecinos

Enviá tus comentarios. Por carta: Amenabar 2531. Por Teléfono o Whatsapp: 15-4409-3466. Por Email: lectores@mibelgrano.com.ar        

vereDa reParaDa ÁrBol asesiNaDo 
En el correo de lectores de la edición de 
Noviembre de 2016 del diario Mi Belgra-
no publicamos el reclamo de un vecino 
que no podía pasar con su hijo en silla de 
ruedas por la vereda de Moldes al 2000, 
casi esquina Juramento, porque estaba 
toda rota. A su vez en esa misma edición, 

en el reportaje que le hicimos a Facun-
do Carrillo, Subsecretario de Demanda  
Ciudadana, le comentamos este inconve-
niente, por tal motivo el equipo de “De-
manda Ciudadana” priorizó el caso y la 
Comuna 13 se ocupó de la reparación de 
la vereda.

bEatrIz: Les envío una foto tomada a 
las 13.30 horas del 01 de Diciembre en 
Av. Cramer al 1900, casi esquina Sucre. 

Se puede ver el árbol asesinado y las  
ramas obstruyendo la parada de colecti-
vos.

coNteNeDor Mal uBicaDo
lIlIaNa: En Av. del Libertador y José 
Hernández, hay un contenedor que está 
tapando media vereda. ¿Cómo puede 
pasar por allí una persona con silla de 
ruedas? Ya no sabemos a quien recurrir, 

hicimos miles de llamados al 147 y na-
die nos da bolilla. Ahora están haciendo 
una rampa, parece una cargada, si a solo 
unos pasos de allí, no se puede pasar por 
la vereda.

¿y el Pasto?
raúl: La Plaza Alberti fue arreglada 
hace sólo un año, por un alto costo. Hoy 

no tiene pasto, es un baldío de tierra don-
de no funcionan los equipos de riego.
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30 años experiencia
Adolescentes - Adultos

Tercera Edad
Luis m. campos y t. Garcia
4783 3834 / 4773 2620

psicóloga uBa   
psicoanalista

Lic. azucena Degregori

raquel tarot
Resolvé tus problemas 

REIKI

Consultas en consultorio   
o a domicilio. 
Eventos sociales.

HOnORARIOS ACCESIBLES
teléfono: 4787-4019

raquevaz@hotmail.com

ESpaCIo tErapéutICo
Integrar - transformar - Sanar

psicólogas uba y con experiencia hospitalaria
Atención: Adultos, Adolescentes, 
Pareja y Familia. Psicoterapias 
breves dinámicas y focalizadas.  
Flores de Bach. 

honorarios accesibles
4782-4573 / 15-5820-4398

espaciot@fibertel.com.ar

Técnico a domicilio
Reparación NoteBook - PC 

Redes - Wifi
Configuración 

sistemas operativos 

4781-3564
15-5894-6502
aresistemas@gmail.com

A Domicilio
Aprenda a utilizar Internet, 
Correo Electrónico, Word, 
Excel, iPad, Celulares.

Sr. Carlos
Ingeniero UBA

4783 3834 / 15 4141 6690

ComputaCión  
BásiCa para adultos

teatro infantil en el Museo larreta
Valor entrada: Entrada general: $160, Menor de 2 años: $ 80. Ingreso: 
Vuelta de Obligado 2155 - Teatro del Jardín. El teatro Larreta NO realiza 
reservas. Se venden las entradas en boletería por orden de llegada hasta 
ocupar la capacidad de la sala. Horario de boletería: desde una hora antes 
del comienzo de la primera función.

EN DICIEmbrE a laS 18 horaS.
Viernes: Lindo El Patito feo. Sábado: María Elena. Domingo: Blancanie-
ves y los 8 enanitos.
Viernes: Pido Gancho. Sábado: El Cuiki. Domingo: Historias de por ahí.
Viernes: Pido gancho. Sábado: Malas Palabras. Domingo: Maléfica

ENEro
Miércoles: Malas palabras. Jueves: Historias de por ahí. Viernes: El  
cuiki. Sábado: María Elena. Domingo: Lindo el Patito feo

Para los más chiquitos

Para ver y disfrutar
teatro en Buenos aires

Enrique pinti volverá al teatro liceo, av. rivadavia 1499, 
con un nuevo espectáculo y el viernes 6 de enero, estará  
debutando con su show, al que bautizó “Otra vez sopa”. teatro apolo  av. Corrientes 1372. Estreno: Enero 2017. 

Maribel, esposa de un reconocido político y frecuente embajador argentino, da una 
fiesta en su casa, para festejar su divorcio. Después de veinte años de un matrimonio 
supuestamente “perfecto”, descubre que vivió en una absoluta mentira y que su pa-
reja estuvo plagada de infidelidades y sostenida solamente por intereses económicos 
y políticos, Los dos de común acuerdo, han decidido poner fin a la farsa de su amor. 

Un cuento con final feliz. Un espectáculo sorprendente, con un equipo creativo de un 
alto impacto visual. Se presentará en el Teatro El Nacional, Av. Corrientes 960, en 
Enero del 2017, con el protagónico de Iñaki Urlezaga. 

Estreno 6 de Enero en el Teatro Maipú, Esmeralda 443.

eN el ciNe

Teatro Astral
 Av Corrientes 1639

Estreno:  
Enero 2017
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NUEVA SUCURSAL NÚÑEZ

Desde 1980 brindando a nuestros vecinos el 
mejor servicio inmobiliario

montañeses 1873. tel: 4782-6458
info@romapropiedades.com  

www.inmobiliariaroma.com.ar 

hECTOR ROMA  
Matrícula 411 CUCICBA 

DIEGO ROMA  
Tasador, Martillero Publico y Corredor 

           

La Pampa 2055 CABA 
Tel: 4784-5146 /4785-5456  
emartinelli@martinelli1.arnetbiz.com.ar

54 AÑOS EN EL BARRIO DE BELGRANO   
DESDE LA  ÉPOCA DE LAS CASONAS CON TEJAS

mI bElGraNo
Editamos mensualmente el Diario Mi Bel-
grano con una tirada de 12.000 ejemplares 
(9.000 en papel. 3.000 On-Line). El mismo  
se distribuye en domicilios particulares,  
comercios, bares, empresas, negocios y en 
nuestros revisteros.

DIStrIbuCIÓN: Retirá tu ejemplar en 
forma gratuita en nuestros revisteros: Ame-
nábar 2531, Lince (V. Obligado 2272), Ci-
nema City (Av. Cabildo 2702), Pescadería 
Esturión (Av. Congreso 2433), IN&PR 
(Amenabar 1990), Roma (Montañeses 
1873), Ctro Salud (M. Pedraza 1558), Seoa-

ne (V. Obligado 2782),  “El Greco” (Núñez 
y Crámer), Rulos (Juramento 2638) y “La 
Moderna de Núñez” (C. Larralde 1901),
ENvío a DomICIlIo: Si vivís en Bel-
grano, Núñez o Colegiales, podés recibir Mi 
Belgrano en tu domicilio. El costo de envío 
es de sólo $10 y el pago se realiza anual, 

abonando $120.  Suscribíte en Amenábar 
2531, de lun a sáb de 11 a 21 hs o en: www.
mibelgrano.com.ar/anual
oN-lINE: Si querés recibir todos los me-
ses  Mi Belgrano en forma gratuita solici-
talo por Whatsapp al 15-4409-3466 o por 
Email a newsletter@mibelgrano.com.ar

DELIVERY

4785-8755
MIGUELETES 1960

www.lareinadejunin.com

PASTAS FRESCAS  
ARTESANALES

SIN COLORANTES NI CONSERVANTES

 
AV. CABILDO 2758 - C.A.B.A 

Tel.: 4787-9607 / E-mail: belgrano@valerialynch.com.ar

Abiertas las inscripciones 2017

 
 

Configuración de PC, Notebook y Redes
4703-2174 / 15-5655-4734

sircarl24@yahoo.com.ar

Venta Y SerVicio tecnico  
De computaDoraS

 
Nuñez 2391. Tel: 4701-4977
Trabajos de gráfica 
Copiado & Impresión Blanco  
y Negro,  Color / Sellos /  
Plastificados / Fax / Escaneos.
libreriapuntoaparte@gmail.com

LiBRERiA  
escolar/comercial

Vuelta de Obligado 2272  
tel: 4788-0269

copias de llaves de auto  
con inmovilizador (chip). 

tecnología de punta en máquinas   
para el duplicado de llaves.


